



新型コロナウイルス対策と教育活動について

校長 川元 泰史

令和4年度がスタートして約1か月が過ぎました。新型コロナウイルス感染症の収束がまだまだ見通せない中ですが、今年度の学校の教育活動については、感染症対策を十分に行いながら、できる限り実施できるよう進めていこうと考えております。今後も東京都や村教育委員会からの指示を受け、どのような状況になっても、生徒の健康と安全を守ることができるよう、最善の努力を尽くす所存です。保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力をお願いいたします。

一昨年、新聞やテレビでも報道されたのでご存じの方も多いと思いますが、「長崎クルーズ船」と呼ばれた「コスタアトランティカ号」での出来事を紹介します。船内で感染者が出たということで、長崎では、船のクルーを励ますために、様々な取組が行われたそうです。長崎のシンボルである稲佐山のテレビ塔を船の煙突と同じオレンジ色にライトアップ。多言語での励ましの応援メッセージビデオの船内放送。船内の人たちを精神的な落ち込みやパニックから救おうとした取組でした。そして、船は自衛隊や他県の医師たちの応援も得て無事に出航し、長崎市内においても感染者が出なかったそうです。

この話から分かることは、「厄災を克服するためには、憎悪や憎しみではなく、連帯が最も重要である」ということです。逆に言うと、差別や排除、責任の押し付け合い、利己主義では、困難な事態を乗り越えることができないということです。私たち学校も、家庭・地域の皆様や関係機関と連帯する姿勢で、このコロナ禍を乗り越えたいと思っています。コロナ対策については、その捉え方や考え方・感じ方に大きな個人差があるのが難しいところです。特に保護者の皆様には、様々なご不便・ご不自由をおかけしておりますが、事情ご賢察のうえ、今後とも、ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

四島体育大会に向けて リーダー 3年 富田 あいり

コロナで2年間四島体育大会ができず、みんな初めてですが、困ったときこそみんなで助け合いながら乗り越えましょう。

今年の四島体育大会のスローガンは「不撓不屈～勝利のために～」です。

このスローガンには、何があってもくじけず、勝利のために強い意志を持って練習に取り組み、自分自身の気持ちに勝てるように、という意味が込められています。スローガン実現に向けて力を合わせて頑張りましょう。

5・6月の主な行事予定

5月		6月	
9日(月)	クリーン活動	3日(金)	一貫公開週間(終)
16日~21日(月)	修学旅行(3年)	18日(土)	地区音楽会
17日(火)	遠足(1年)	SC来校日: 12(木) 20(金)	
28日(土)	四島体育大会	26(木)	
31日(火)	一貫公開週間(始)		
SC来校日: 12(水) 18(水)			
20(金) 26(木)			

☆クリーン活動のお知らせ☆

日時: 5月9日(月) 10:45~11:30

場所: 本村前浜海岸

小・中学校合同で浜清掃を行います。

お時間のある保護者・村民の皆様は、ぜひ一緒にご参加ください。

石川 鋭一郎 校長 退職

教職39年間のうち最後の3年間を新島中学校で勤務させていただき、充実した毎日、とても幸せでした。モヤイの心をはじめ多くのことを生徒たちから、村民の皆様から学ばせていただきました。新島中学校と新島村の発展を心から願い、お別れのあいさついたします。4月からは・・・者僕はただ去り行くのみです。ありがとうございました。

山本 美香 教諭（美術科）板橋区立志村第二中学校に転出

新島中学校の皆さん、お久しぶりです！お元気ですか？私は現在、板橋区立志村第二中学校で美術の先生として働いています。ご縁があり、今年も2年生の副担任です。板橋の中学2年生のみんなと日々元気に過ごさせてもらっています。大変な時もあるけれど、忙しい時こそ落ち着いて、新島の美しい海と皆さんの笑顔を思い出しています。2年生（今は3年生ですね！）からもらったカレンダー、毎日眺めていますよ！この空の下で皆さんも頑張るのかなと思うと、私も負けていられないぞ、と思います。遠く離れた今でも、みなさんが私の心の支えです。本当にありがとう。夏になったら新島の海に遊びに行きたいです。その時まで、みんなお元気で。

ケンロウズ（ALT）退職

大好きな新島を離れて1週間経った今も、いつもの春休みと同様にすぐ島に戻れる気がしている。2人の子どもが生まれ育ち、13年間過ごした新島は家族にとって1つの故郷となった。その故郷を離れ、自分が生まれ育ったニュージーランドに帰ることは楽しみでありながらも、今は不安の方が大きいのかもかもしれない。新島、式根島でお世話になった皆さん、今までどうもありがとうございました！いろいろな場面で友人や同僚、同級生や地域の方に支えられ、楽しく充実した島生活を送ることができた。またすぐに新島に戻れることを信じて、行きます！

岡本 覚（スクールカウンセラー）杉並区・中野区SCとして転出

新島での勤務を終えて1ヶ月が経ちました。大きなリュックを背負い飛行機に乗り、新島に行く生活を毎週続けていたため、都内で1週間を終える生活がまだ不思議に感じられます。それほど私の日常に新島での生活がありました。3月に生徒や保護者の皆様、先生方、職員の方など、本当に多くの方が温かく見送ってくださりました。新島での仕事は私をカウンセラーとして大きく成長させてくれました。新島で感じた温かい繋がりが、新しい職場での私を本当に強く支えてくれています。新年度を迎えて、新たな環境で皆様過ごされていると思います。身体と心、ご自身のペースを大切にしながらご活躍されることを願っています。

新学期の生徒の様子

